



La magia del retrato aterriza en El Cielo de Salamanca de la mano del pintor José Avelino Álvarez

El artista salmantino presenta hasta el 27 de marzo una selección de 18 lienzos y 4 caricaturas de familiares y personajes ilustres

J.Á.M. | SALAMANCA

El arte salmantino vuelve a ser protagonista en la sala de exposiciones de El Cielo de Salamanca, un espacio que el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad ha destinado a la promoción de los autores locales. En esta ocasión, la gran apuesta se llama José Avelino Álvarez, un administrador de fincas reconvertido a artista que irrumpe en tan singular espacio expositivo con una selección de sus retratos más queridos. "Tal vez no estén los mejores, pero sí aquellos con los que tengo más afinidad", señaló el autor, quien hasta el 27 de marzo presenta en esta sala más de una veintena de obras bajo el título genérico de "Retrat'art".

Autodidacta, pero con una gran predisposición, horas y horas de práctica y una obsesión sin límites por aprender y mejorar, José Avelino Álvarez ha conseguido dominar los resortes de la creación plástica y hacer del retrato una fuente de inspiración y creatividad sin límites. "Aunque tiendo hacia el impresionismo, lo cierto es que sigo buscando mi técnica y mi estilo personal", subrayó el artista, quien en esta selección concurre con 18 retratos y 4 caricaturas de familiares y personajes ilustres de la cultura o la ciencia. No en vano, junto a los Reyes Juan Carlos y Felipe, figuran también el científico Stephen Hawking, el torero Juan José Padilla, la actriz Lauren Bacall o el cantante Leonard Cohen. Así como una serie de familiares y amigos. Un amplio universo de referentes, sin duda. "Tiendo a elegir a la gente que me cae bien y a la que admiro", confesó.

Aunque reconoce sentir predilección por el retrato, José Avelino Álvarez encuentra también en el paisaje un buen estí-

mulo creativo. "Me sirve para oxigenarme de tanto retrato", apostilló el artista salmantino, quien también utiliza la carica-

tura como vehículo de distracción. "La caricatura me divierte mucho y me ayuda a desintoxicarme", concluyó.



José Avelino Álvarez y Manuel Heras durante la inauguración. | BARROSO

LOS DETALLES

Autor y obra

José Avelino Álvarez muestra 18 retratos y 4 caricaturas.

Lugar

Sala de exposiciones El Cielo de Salamanca, ubicada en el Patio de Escuelas Menores de la Universidad.

Fechas

Hasta el 27 de marzo.

Horario

De lunes a sábado, de 10 a 14 horas y de 16 a 19 horas; domingos y festivos, cerrado.